



ASÍ SE PROYECTA QUE SEA EL AEROPUERTO DE VIÑA DEL MAR.

Este mes partirá el diseño e ingeniería para el nuevo aeropuerto

A casi tres meses de que el Presidente Gabriel Boric anunció la construcción de un nuevo aeropuerto en la región, el cual se situará en el cerro Torquemada de Concón, la ministra de Obras Públicas (MOP), Jessica López, confirmó que durante julio la Dirección de Aeropuertos del MOP adjudicará el contrato de la consultoría de diseño e ingeniería de detalle del proyecto de ampliación y mejoramiento del aeródromo de Viña del Mar. En mayo La Estrella ya había informado que este mes se iniciaría esta etapa, lo que ahora fue ratificado por la secretaria de Estado.

La ministra dijo que “estamos en una etapa muy relevante para concretar el proyecto que dotará al Gran Valparaíso de una infraestructura aeroportuaria capaz de recibir aeronaves de pasajeros y carga en forma directa, sin tener que pasar obligadamente por Santiago. Resulta

primordial que el segundo centro urbano más grande del país pueda tener conectividad aérea con ciudades como Antofagasta, Concepción, Puerto Montt, así como el desarrollo de rutas internacionales con Buenos Aires, Córdoba y Mendoza”.

El trabajo de diseño, que se extenderá hasta mediados de 2025, es la primera de tres etapas que comprende el proyecto, que se proyecta esté finalizado en 2027. Mientras avance el proceso de diseño, el MOP realizará las gestiones para obtener la recomendación satisfactoria de las obras de construcción por parte del Ministerio de Desarrollo Social, además de la aprobación del decreto que aprueba el financiamiento de las mismas.

Si todo avanza según lo planificado, durante el segundo trimestre de 2025 se inicie la licitación de estas y la ejecución a fines del mismo año. ✨